

News Release

Bintara dan Tamtama Warga Baru, Siap Mengabdikan di Satuan Jajaran Korem 081 Dhirotsaha Jaya

Updates - JATIM.NEWSRELEASE.ID

Nov 16, 2022 - 20:04



MADIUN - Sebanyak 186 Bintara dan Tamtama baru, sore ini dilepas Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki untuk berdinasi di Kodim-Kodim di jajaran Korem 081/DSJ.

Sebagian besar Personel Bintara dan Tamtama baru itu merupakan personel

yang baru menyelesaikan sekolah alih golongan dari Tamtama ke Bintara maupun yang pindah satuan ke jajaran Korem 081/DSJ.

Mengawali arahannya, Sebagai orang nomor satu di Korem 081/DSJ Kolonel Deni Rejeki selalu mengingatkan kepada anggotanya untuk senantiasa selalu beribadah sesuai agama yang dianut.

“Agama adalah landasan hidup kita, kalau iman dan taqwa kita kuat, berbagai permasalahan yang kita hadapi pasti dengan yakin, bisa teratasi, makanya ketika waktunya sholat tiba segeralah menuju masjid untuk sholat, bagi yang beragama nasrani ya sesuaikan ke gereja, termasuk yang menganut agama lainnya,” ujar Danrem.

Sementara itu Kolonel Deni juga berpesan, agar nantinya semua selalu menjaga komunikasi dengan pimpinan maupun rekan yang lain di satuan baru.

“Jalin komunikasi yang baik dengan pimpinan maupun rekan yang lain, jangan diam-diam saja, ada permasalahan apapun dikomunikasikan, jangan sampai rugi diri sendiri maupun keluarga,” arahan Danrem 081/DSJ di Aula Sudirman, Selasa (15/11/22).

Danrempun juga berharap, para anggota di satuan baru agar selalu menjaga kesehatan.

”Setelah nanti disatuanmu yang baru, kalian harus selalu jaga kesehatan, hindari pelanggaran dan saya mewanti-wanti, hindari Narkoba,” harap Danrem.

Sementara itu, Serda (K) Mira Martika satu-satunya Kowad yang ikut dilepas, merasa bahagia bisa berdinasi di daerah asal Blitar, yang sebelumnya dinas di Satuan Puspenerbad Jakarta dan bisa berkumpul dengan keluarga, Mira sebelumnya sebagai Baharlistrikair Tonharwat Kima Denma Puspenerbad.

“Alhamdulillah, saya sangat senang dan bahagia, bisa diperkenankan untuk pindah di satuan di daerah asal yaitu Blitar, dan bisa berkumpul dengan keluarga terutama saya bisa mengikuti suami saya, maka dari itu saya sangat bersyukur,” ungkap syukur Mira. (Fri-red)